



Communication :

Bourdeix, R. (2024, Septembre 9–10). Questions autour de la documentation et de la communication. Panel 3 sur le thème « Partage d’expériences et de bonnes pratiques dans la filière cocotier », Sommet international sur la relance de la filière cocotier, Sofitel Hôtel Ivoire, Abidjan, Côte d’Ivoire.

Bourdeix, R. (2024, September 9–10). Questions about documentation and communication. Panel 3 on the theme "Sharing experiences and good practices in the coconut sector", International Summit on the revival of the coconut sector, Sofitel Hotel Ivoire, Abidjan, Côte d'Ivoire.

Résumé (Français)

Cette présentation a été réalisée au sommet international sur la relance de la filière cocotier qui s'est tenu à Abidjan, en Côte d'Ivoire, les 9 et 10 Septembre 2024. R. Bourdeix, chercheur du Cirad, a participé comme expert dans le Panel 3 sur le thème « partage d'expériences et de bonnes pratiques dans la filière cocotier » et est intervenu sur des questions autour de la documentation et de la communication. De nombreux documents techniques en anglais ont été récemment produits, et pourraient facilement être traduits et adaptés à la situation de Côte d'Ivoire. L'histoire et l'importance des catalogues variétaux du cocotier sont rappelés. La structure de ces catalogues a récemment évolué et s'est enrichi. Le travail à ce sujet récemment mené en Polynésie française a permis la mise en lumière d'extraordinaires variétés paysannes, et l'avènement de "success stories".

Summary (English)

This presentation was made at the international summit on the revival of the coconut sector held in Abidjan, Côte d'Ivoire, on September 9 and 10, 2024. R. Bourdeix, a CIRAD researcher, participated as an expert in Panel 3 on the theme "Sharing experiences and good practices in the coconut sector" and spoke on issues related to documentation and communication. Many technical documents in English have recently been produced, and could easily be translated and adapted to the situation in Côte d'Ivoire. The history and importance of the varietal catalogues of the coconut palm are recalled. The structure of these catalogues has recently evolved and been enriched. The work on this subject recently carried out in French Polynesia has highlighted extraordinary farmers' varieties, and the advent of "success stories".